>> Ensuès la tête dans les étoiles

Novembre c'était aussi le retour de la fête de la science sur notre commune avec cette année, un programme très varié sur l'astronomie. L'aspect pédagogique de la manifestation a permis au jeune public de réaliser une belle exposition de planches de bande dessinée et de tableaux sur le système solaire. Parallèlement, les deux conférences sur la vie des étoiles et Galilée présentées par l'ARA à l'Ecole Elémentaire leur ont permis d'apporter des réponses à de nombreuses interrogations sur notre fascinant univers. Le tout fut ponctué par un spectacle de conte musical et la présence d'un planétarium au sein des deux écoles pour le bonheur de tous les curieux, petits et grands. Carton plein aussi pour le spectacle audiovisuel sur l'univers et la sortie en nocturne vers l'Observatoire de Marseille avec la chance d'avoir pu assister à une observation du ciel à l'aide d'outils d'optique très performants. Sans doute quelques vocations scientifiques sontelles nées à cette occasion...



>> En route vers l'Afrique

C'est sous le signe des couleurs et de l'évasion que nous vous avons proposé une petite balade vers ce continent si enchanteur qu'est l'Afrique. Décollage avec l'exposition de photos de JN.BARAK et d'objets d'art africains, prêtée gracieusement par J-Y OLIVE, où nous retiendrons particulièrement la soirée du vernissage animée par les chants et les danses de la troupe d'I.SARR. Bel exemple d'aide humanitaire, avec les associations Abbé Mandine et Graine de Joie Développement qui nous ont présenté leur travail et leur investissement au Sénégal et au Burkina Faso.

Jorus MABIALA nous a permis de poursuivre le périple avec ses mots, ses chants et son cœur sur les chemins de son pays, le Congo. Puis ce fût le tour de Renée FERNANDEZ de guider le public sur l'itinéraire marocain de ses carnets de voyage. Cette excursion s'est finie en beauté avec Oumar Kouyate, talentueux joueur de Kora, pour un concert aux musiques enivrantes et sensibles...et un atterrissage tout en deuceur.

>> Lire en fête Made in Japan

Cette édition 2009 de Lire en Fête a permis à tous de s'offrir une petite excursion au pays du soleil levant pendant les vacances de la Toussaint. Nous retiendrons le beau succès des ateliers d'initiation au Manga et l'intérêt apporté au travail de l'équipe de la Bibliothèque sur les nombreux ouvrages autour de la littérature japonaise et la belle exposition sur le Manga. En parallèle, de nombreux tout-petits ont été émerveillés par le conte de Corinne Pons (sur le voyage de Mme Saison), une démonstration de l'attachement du peuple japonais au cycle des saisons et de la nature.

Le samedi, c'est la Maison Pour Tous qui s'est mise à l'heure japonaise avec déguisements, accueil musical offert par la section violoncelle du foyer rural à la MPT, lectures, divers ateliers de création (mangas, haïkus, calligraphie, rellure) et dégustation de cuisine japonaise. Le soir, chacun a pu découvrir les différentes expositions réalisées avec beaucoup de talent par les élèves de l'école élémentaire (dont certains haïkus consultables sur le lien suivant www.ec-frederic-mistral-ensues.ac-aixmarseille.fr) Pour finir, le spectacle de la tournée du Conseil Général "NonNonBå ou le manga pour les nuls" a offert de magnifiques jeux de lumière et une mise en scène qui a littéralement rivé les spectateurs à leur siège.

